

Presidente cubano envía condolencias por muerte de dirigente venezolano



La Habana, 14 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió este viernes sus condolencias a familiares y compañeros del dirigente socialista venezolano Darío Vivas, fallecido por Covid-19.

Gran dirigente socialista bolivariano, parlamentario constituyente, jefe de gobierno de Caracas y excelente amigo de Cuba, escribió Díaz-Canel en su cuenta de Twitter con la etiqueta FuerzaVenezuela.

Vivas, contagiado con el coronavirus SARS-CoV-2 el 19 de julio pasado, era vicepresidente de movilización del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Era además jefe de Gobierno del Distrito Capital, desde la cual coordinó las acciones de contención de la pandemia en ese territorio. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231585-presidente-cubano-envia-condolencias-por-muerte-de-dirigente-venezolano>



Radio Habana Cuba